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Tagesordnung: 
  

1. Begrüßung, Rechenschaftsbericht 
2. Bericht der Abteilung Tennis 
3. Bericht Frauengymnastik und Kinderturnen 
4. Bericht des Kassenwartes 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Neuwahlen 
7. Verschiedenes  

 
 

Die Versammlung fand am 20.04.2024 im Vereinsheim der KSV Steinklingen statt 
Beginn: 18:00 Uhr 

ANWESEND WAREN 27 MITGLIEDER 
 
 
Begrüßung 
 
Durch den 1.Vorsitzenden, Herrn Klaus Kulok, wurden die Ehrenmitglieder und Mitglieder begrüßt. 
Die Ortsvorsteherin Heide Maser konnte aus beruflichen Gründen der Einladung nicht folgen. 
Stellvertretend wurde der Ortschafts- und Stadtrat Kurt Jäger begrüßt.  
Dem schloss sich eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder an.  
(Willi Sauer gest. 01.02.2023, 94 Jahre Mitgründer und Ehrenmitglied    
Günther Quick gest. 13.11.2023, 86 Jahre, 37 Jahre Mitglied) 
 
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die rechtzeitige Einladung 
zur Generalversammlung sei gemäß Satzung erfolgt, die Tagesordnung bekanntgegeben.  
Der Vorsitzende stellte den Antrag, den Bericht des Kulturwartes unter Punkt Verschiedenes neu 
aufzunehmen.  
Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. 
 
Versammlungsleiter ist der 1. Vorsitzende Klaus Kulok, das Protokoll wird durch den Schriftführer 
Klaus-Peter Müller erstellt. 
 
 
1. Rechenschaftsbericht gehalten von Klaus Kulok 
 
Durch den 1.Vorsitzenden wurde ausgeführt, dass 2023 Unter dem Motto 75 Jahre Kultur- und 
Sportvereinigung 1948 Steinklingen stand. 
 
Am 20.01.2023 fand die zentrale Gedenkfeier der Ortsvereine für die 2022 verstorbenen Mitglieder 
statt. 
 
Einem Empfang in den Gasthof zur Rose folgten am 22.Januar 2023 Gründungsmitglieder, 
Ehrenmitglieder, Vertreter der Vereine und Kirchengemeinden sowie der Oberbürgermeister der 
Stadt Weinheim M. Just, Ortsvorsteherin Heide Maser, Ortschaft- und Gemeinderäte von 
Oberflockenbach, Abgesandte der Sportbünde sowie weitere Gönner und Unterstützer unseres 
Vereins. Es sei eine rundum gelungene Veranstaltung gewesen führt Klaus Kulok aus, auf dem 
auch ein Bildband zum 75-jährigen Jubiläum vorgestellt wurde. 
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Am 14.Februar wurde gemeinsam mit den Ortsvereinen ein gut besuchter Kinderfasching 
durchgeführt. 
 
Unter der Führung von Ralph Lein fand am 22.April eine Familienwanderung auf den Eichelberg 
statt. 14 Erwachsene und 6 Kinder hatten bei guter Versorgung und Gitarrenbegleitung bis zum 
Abschluss im Vereinsheim sehr viel Spaß. 
 
Die Generalversammlung wurde am 23.04.2023 im Vereinsheim der KSV Steinklingen mit 22 
anwesenden Mitgliedern durchgeführt. 
 
Der traditionelle MAIHOCK wurde zünftig mit umfangreicher Unterhaltung und Versorgung für 
Groß und Klein gefeiert. 
 
Am 26.08.2023 wurde unser TEBO durchgeführt. Näheres wird im Bericht der Abteilung TENNIS 
ausgeführt. 
 
Klaus Kulok erklärte, dass über die Open-Air Veranstaltung zum „Vaddertag“ und die KERWE im 
September durch den Kulturwart berichtet wird. 
 
Mehr als 20 Kinder hatten am 07.10.2023 viel Mühe und Spaß ihre zum Teil selbst gebauten 
Drachen im Wind zu halten. Ideengeber und Verantwortlicher Kurt Jäger war mit dem Erfolg des 
ersten Drachenfestes am Hainbusch sehr zufrieden.  
 
Im Berichtszeitraum wurden 9 Vorstandssitzungen durchgeführt. 
 
 
Am 18.10.2023 wurde im Vereinsheim ein Helferfest mit über 50 Teilnehmern gefeiert. 
Allen Helfern, Sponsoren, Trainern und Betreuern wurde für ihre Unterstützung insbesondere für 
die Vorbereitung und Durchführung der Jubiläumsveranstaltungen gedankt. Ein besonderer Dank 
galt auch in diesem Jahr wieder dem Sportfreund Günter Zumsteg, dem Platzwart Hans Eitel für 
die Pflege der Tennisplätze und der Reinigungskraft Melissa Szallies als auch dem Wirt Andreas 
Murke und seinem Team für die Versorgung. 
 
Abschließend dankte Klaus Kulok den Vorstandsmitgliedern für ihre konstruktive, kritische und 
loyale Mitarbeit. 
 
Weitere Informationen seien den Berichten der Sparten und Abteilungen zu entnehmen. 
 
Zur Mitgliederentwicklung wurde folgendes mitgeteilt: 
Mitglieder gesamt  31.12.2023  348 
Mitglieder Tennis   31.12.2023  165 
 
Vergleich zum Vorjahr: 
Mitglieder gesamt  31.12.2022  345 
Mitglieder Tennis   31.12.2022  150 
 
Es gab keine Fragen von den Anwesenden. 
 
Im Anschluss informierte der 1. Vorsitzende über die geplanten Veranstaltungen in diesem Jahr, 
so u.a. Maihock, TEBO, KERWE (voraussichtlich), Familienwanderung und Drachenfest. 
Zum Brandschaden würde er sich unter Pkt. Verschiedenes äußern, betonte Klaus Kulok. 
 
Gleichzeitig wurde darüber informiert, dass einige Vorstandsmitglieder, die sich nicht mehr zur 
Wahl stellen wollten, aufgrund der besonderen Situation doch wieder zur Wahl stehen. 
Trotzdem sollte die Suche nach neuen Vorstansmitgliedern intensiv weitergeführt werden. 
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2. Bericht der Abteilung Tennis gehalten von Dennis Quick 
 
Die KSV Steinklingen meldete im Jahr 2023 sechs Mannschaften im Sommer und eine Mannschaft 
im Winter. Die Herrenmannschaft spielte wie in den Jahren zuvor in einer Spielgemeinschaft mit 
Großsachsen. Sie belegten den 3. Platz in der 2. Bezirksliga.  
Die Damen spielten in der 1.Kreisliga, sicherten sich den 2. Platz. Die weiteren Mannschaften 
waren die Herren 40, die in der 1. Kreisliga den 5. Platz belegten, die Damen 50, die in der  
1. Bezirksklasse den 2. Platz belegten und die Herren 55, die in der 1. Bezirksklasse den 5. Platz 
belegten. Auch wurde wieder eine Mixedmannschaft gemeldet, die in der höchsten Spielklasse 
spielte und einen 3. Platz belegen konnte. 
 
Insgesamt wurden 7 Mannschaften im Sommer gemeldet. 
 
Die Speilgemeinschaft der Herren mit Großsachsen wurde aufgelöst, sie spielen zukünftig mit TC 
Lützelsachsen zusammen. 
 
Es konnte eine neue Mannschaft Herren 30 gemeldet werden 
 
Das Jugendtraining, welches von Dennis Quick und Peter Zink geleitet wurde, besuchten 10 
Kinder. 
In der neuen Saison wird voraussichtlich die Tennisschule Armin Cehic das Training übernehmen, 
sodass gemeinsam mit unseren Trainern das Trainingsangebot erweitert werden kann sowie das 
Schultennis wieder aufgenommen wird. 
 
Durch intensive Werbung seien einige Neumitglieder gewonnen worden. 
 
Beim durchgeführten TEBO wetteiferten 22 Tennislaienmannschaften und 12 Boulemannschaften 
um die begehrten Preise. 
 
Dennis Quick beendete seine Ausführungen mit einem besonderen Dank an Günter Zumsteg und 
alle anderen Unterstützer. 
 
 
Es gab keine Fragen von den Anwesenden. 
 
Der 1. Vorsitzende dankte für den Bericht. 
     eine erfol greiche Saison. 
 
 
3. Berichte Gymnastik und Kinder/ Turnen  
 
Alle Berichte unter diesem Punkt wurden stellvertretend durch Klaus Kulok verlesen. 
 
3.1. Eltern-Kinder-Turnen (Bericht von Stefanie Lorczyk) 

 
Dienstags fand von 16:15 Uhr bis 17:00 Uhr das "Eltern-Kind-Turnen" mit Steffi Lorczyk statt. 

Hier turnen regelmäßig 8 bis 10 Kinder mit ihrer Begleitperson in Bewegungslandschaften. 

Spielerisch und mit Einsatz der verschiedenen Turngeräte werden Bewegungsabläufe trainiert und 

die Freude an Bewegung gefördert. 

 

Dienstags von 17:15 Uhr bis 18:15 Uhr fand das "Kinderturnen 1" für 4–5-Jährige mit Naomi Fath 

statt, mit deren Hilfe geeignete Sportarten gefunden werden sollten. 

 

Donnerstags von 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr fand das "Kinderturnen 2" mit Luisa Kohl statt. Hier ging 

es hauptsächlich um Boden- und Geräteturnen für Kinder ab 6. 
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In regelmäßigen Abständen werden von den Übungsleitern besondere Turnstunden und Aktionen 

angeboten, bei denen alle drei Gruppen teilnehmen können. 

 

Des Weiteren gab es ein Treffen zum Schlittenfahren und gemeinsamen Turnen mit allen Kindern 

in der Halle. 

Durch die Anwesenden wurden keine Fragen gestellt. 

 
Klaus Kulok dankte für die geleistete Arbeit und wünschte weiterhin viel Erfolg. 
 
 
 
3.2. Turnen für Ältere – TG OSW (Bericht von Hannelore Feickert) 
 
Mit durchschnittlich 8 Frauen wurde die Turnstunde von März bis September durchgeführt. Dabei ging  es 
um Schulung des Gleichgewichts, Sturzprophylaxe, Koordination, Kraft und Ausdauer.  
 

3.3. Bodytoning – TG OSW  
 
Zum Outdoor-Training trafen sich 8 Frauen um 17.00 Uhr am Bildstock 
 
3.4. Walking/Nordic Walking – genehmigt durch den DLV 
 
6 Teilnehmer nahmen montags und donnerstags um 9.00 Uhr, mittwochs um 18.15 Uhr und 
samstags nach Vereinbarung teil.  
Teilnahme am Walking-Event in Dossenheim. 
 
3.5. NEU 
 
Ein Mix aus Ski-Gymnastik - Aerobic- Step-Aerobic - Circuit-Training, Body-Workout und vieles mehr wird 
Donnerstag von 20.00 -21.00 Uhr angeboten. 

 
Die Übungsleiter-Lizenzen seien abgelaufen, würden allerdings im Juni durch den Besuch einer 
Fortbildung verlängert werden, berichtete Frau Feickert. Sie bedauere, dass durch Krankheit einige 
Übungsstunden ausgefallen wären. 
 
Abschließend bedankte sich Hannelore Feickert für die Treue der Teilnehmer. 
 
Durch die Anwesenden wurden keine Fragen gestellt. 
 
 
Klaus Kulok dankte für die geleistete Arbeit. 
 
 
4. Bericht Kassenwart gehalten durch Elke Kulok 
 
Nach Vorlage der Zahlen durch die Kassenwartin Elke Kulok, steht der Verein nach wie vor 
finanziell auf gesunden Füßen. Der Kassenbericht sei durch jedes Vereinsmitglied einsehbar. 
 
Fragen wurden nicht gestellt. 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die geleistete Arbeit. 
 
 
 
 



  

5 
 

5. Bericht Kassenprüfer gehalten durch Werner Zink 
 
Der Bericht der Kassenprüfer wurde durch Werner Zink verlesen. 
 
Werner Zink und Ralf Görlitz haben am 09.04.2024 die Kasse der KSV bei der Kassenwartin Elke 
Kulok geprüft. Belege und Kontoauszüge waren für die Prüfung bestens vorbereitet, so dass man 
sich einen umfassenden Überblick verschaffen konnte. Belege und Kontoauszüge waren 
vollständig. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. Es wird Elke Kulok eine einwandfreie 
Kassenführung bestätigt und für ihr Engagement gedankt.  
 
Werner Zink bat die Versammlung um die Entlastung des Vorstands 
 
 
Im Anschluss an den Bericht wurde die Vorstandschaft einstimmig (keine Gegenstimme 
und keine Enthaltung) entlastet. 
 
Klaus Kulok bedankte sich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Karin Cestaro und 
Stephan Knapp für ihre konstruktive Arbeit und wünschte viel Glück und Gesundheit für die 
Zukunft. 
 
 
6. Neuwahlen 

Ein dreiköpfiger Wahlausschuss wurde aus den Reihen der Mitgliederversammlung gewählt. Von 
den anwesenden Mitgliedern wurden folgende Mitglieder für den Wahlausschuss vorgeschlagen: 

- Laura Schuster 
- Ralph Lein 
- Werner Zink 

 
Alle drei Mitglieder wurden einstimmig von der Versammlung bestätigt. Als Vorsitzender des 
Wahlausschusses wurde Laura Schuster von den Mitgliedern vorgeschlagen und gewählt. Die 
vorgeschlagenen Mitglieder nahmen die Wahl an. 
 
Folgende Ämter standen zur Wahl: 
 
 

- 1. Vorsitzende/Vorsitzender  
- 2. Vorsitzende/Vorsitzender 
- Kassenwartin/Kassenwart 
- Abteilungsleiter Tennis 
- 1. Beisitzerin/Beisitzer 
- 3. Beisitzerin/Beisitzer 
- Kassenprüferin/Kassenprüfer 

 
Der Vorsitzende des Wahlausschusses forderte die anwesenden Mitglieder auf, Vorschläge zur 
Besetzung der benannten Ämter abzugeben.  
 
Vorgeschlagen und jeweils einstimmig von den anwesenden Mitgliedern gewählt wurden: 
 
1. Vorsitzender:  Klaus Kulok 
2. Vorsitzender:  Kurt Jäger 
Kassenwartin:  Elke Kulok 
Abt. Leiter Tennis:  Dennis Quick 
1. Beisitzer:   Patrick Zumsteg 
3. Beisitzerin:   Nathalie Jungmann 
Kassenprüfer:  Volker Cestaro 
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Alle gewählten Personen haben die Wahl angenommen. 
 
Klaus Kulok bedankte sich beim Wahlausschuss und den Gewählten und wünschte viel Erfolg bei 
der Bewältigung anstehender Aufgaben. 
 
7. Verschiedenes 
 
7.1. Bericht des Kulturwartes OPEN AIR und KERWE (gehalten von Dirk Höffl) 
 
Die Open Air Veranstaltung war sicher das Highlight anlässlich des 75. Jubiläums unseres 
Vereins. Die "Dicken Kinder" und auch die Vorband "Paraberries" kamen bei den Gästen sehr gut 
an. 
Bei der Organisation habe man nicht nur auf das Orga-Team der letzten großen Veranstaltungen 
zurückgreifen können, sondern habe auch sehr viel Hilfe von Mitgliedern aber auch Nicht- 
Mitgliedern, Partnervereinen, Freunden und Bekannten bekommen. 
Diesem 50-Personen-Team muss man für die geleistete Arbeit ein riesengroßes DANKE 
aussprechen. 
Die Getränke wurden durch die Helfer ausgegeben, das Essenangebot kam von unserem Pächter 
Andreas Murke, unkompliziert, reibungslos und in guter Qualität. 
Alle Karten wurden verkauft, aber trotzdem hätte ohne das großzügige Sponsoring die 
Veranstaltung nicht realisiert werden können. In diesem Zusammenhang bedankte sich Dirk bei 
allen Sponsoren und Spendern. 
Wie im Vorfeld versprochen gingen auch ein paar Spenden an ortsansässige Einrichtungen. 
Im nächsten Jahr ist ein Open Air ähnlicher Art beim TV Wünschmichelbach geplant, an dem auch 
Organisatoren vom KSV mitwirken werden. Dabei ist die Idee entwickelt worden, alle zwei Jahre 
im Wechsel ein Open Air zu veranstalten. 
 
Auch die Kerwe gestaltete sich zum Aushängeschild für den KSV. Im gemeinsamen Stand KSV 
und TVW kamen die unterschiedlichsten Getränke und Speisen zum Verkauf. 
Es sei eine hervorragende Zusammenarbeit zwischen beiden Vereinen gewesen, die durchaus 
weiter ausgebaut werden sollte, führte Dirk Höffl aus. 
Er dankte allen Helfern für Ihre Unterstützung. 
 
7.2. Beitragserhöhung 2025 
 
Beschluss für Beitragserhöhung soll im Jahr 2025 getroffen werden. 
Vorschläge des Vorstands: 
        
Jahresbeitrag Gesamtverein:  bisher  24,00 Euro   
     danach  30,00 Euro   
Jahresbeitrag Tennis Erwachsene: bisher           102,00 Euro   
     danach          110,00 Euro   
        
Beiträge für Kinder und Jugendliche sollen beibehalten werden.     
  
7.3. Anfragen der Versammlung 
 
Die Anfrage von Christiane Sattler nach der Geschäftsfähigkeit des Vorstandes wurde mit der 
weiter zu führenden Arbeit der Findungskommission beantwortet. Gleichzeitig erging an Alle der 
Aufruf, Mitglieder anzusprechen und für eine Mitarbeit im Vorstand zu sensibilisieren. 
 
Die Anfragen nach dem Brand des Vereinsheimes am 08.01.2024 wurden wie folgt beantwortet. 
Zur Ursache kann im Moment noch nichts gesagt werden, da es noch ein laufendes Verfahren von 
Seiten der Versicherung ist. Auf jeden Fall handelt es sich um ein versichertes Schadenereignis. 
Hauptsächlich betroffen ist das Obergeschoss des Hauses.  
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Aktueller Stand:  
Das Dach ist fertiggestellt. Nächste Gewerke wie Elektro-, Installations-, Schreinerarbeiten oder 
Außenfassade werden soweit möglich zeitnah in Abstimmung und vorausgesetzter Genehmigung 
durch die Versicherung zur Ausführung kommen.  
Über einen Zeitpunkt der Fertigstellung und Nutzbarkeit kann keine Aussage getroffen werden. 
Weitere Anmerkungen und Fragen gab es nicht. 

 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich beim Sportschützenverein Eichelberg1953 e.V. Oberflockenbach 
für großzügige Unterstützung bei der Bereitstellung der Vereinsräumlichkeiten für mehrere 
Veranstaltungen der KSV. 
 
 
 
Gegen 19.30 Uhr konnte die Versammlung beendet werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
Versammlungsleiter    Protokollführer 
(Klaus Kulok, 1.Vorsitzender)   (Klaus-Peter Müller, Schriftführer) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlagen 
1   - Anwesenheitsliste 
2   - Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
3   - Bericht der Tennisabteilung 
4   - Bericht Kulturwart 
5   - Bericht Kinderturnen 
6   - Jahresbericht Turnen, Bodytoning, Walking für Ältere 
7   - Kassenbericht 
8   - Bericht Kassenprüfer 
9   - Wahlprotokoll  
10 - Einladung zur Generalversammlung  


